

校長室より

令和4年8月22日(月)

「2学期が始まります」



みなさん、今年の夏休みは健康に過ごすことはできましたか。やりたかったことを思い切り楽しめましたか。夏休みを振り返るといろいろなことがありましたね。新型コロナウイルスの急拡大で、福井県では7月28日から1,000人を超える感染者の報告がありました。まだまだ気を緩めることはできません。8月1日には気温が38℃を超え、厳しい暑さとの戦いがありました。また、8月3日からの大雨では、県内のいたるところで河川のはん濫や土砂災害の被害が発生しました。自然の猛威を改めて実感するとともに、これらの原因は一体何なのかを調べたり話し合ったりするのもいいですね。

さて、いよいよ30日から2学期が始まります。これからの季節は実りの秋とも言われるように、学習など何をするにもベストな時期です。もちろん、学年ごとの校外学習、自然教室や修学旅行などの学校行事も楽しみにしててください。

そこで、長畝小学校では2学期の重点目標を「**一生懸命**」に設定します。みなさんがやらなければならないことややりたいことを本気で腰をすえて、じっくり取り組んでみてください。結果がすぐに出なかったり、うまくいかなくてもいいんです。物事に対して一生懸命取り組んでみてください。たとえば…

一生懸命 { あいさつをする
話を聞く
相手の気持ちを考える など

そんなことでできているよ!と思うかもしれませんが、ここでは「一生懸命」というところがキモ(大事なところ)なんですよね。

最後に、保護者のみなさまには夏休みの期間中、お子さまをしっかり見守っていただき、ありがとうございました。お子さまが2学期のいいスタートが切れるよう、私たち教職員と連携しながら成長を支えていきたいと思っております。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。